



新学年がスタートして約二か月。百二十名の児童は、毎日元気に過ごしています。新型コロナウイルス感染症は、五月八日からインフルエンザと同じ5類になります。子ども達の満面の笑顔が見れたり、元気な歌声が聞こえてきたりと、少しずつコロナ前の日常が戻ってきているのを感じます。しかし、感染症がすっかり無くなつたわけではありません。今後も周囲の状況を注視しながら、気を緩めることなく子ども達の健康・安全に留意し、学習活動を進めています。

さてそのような中、先月の全校朝の会で、「かぞえたくなる」(筆どみちお作)という詩を紹介しました。心の「たい」とは、見たい・知りたい・やつてみたい等々、心の動きのことです。そういう心を主体的と言います。

新学年がスタートして約二か月。百二十名の児童は、毎日元気に過ごしています。新型コロナウイルス感染症は、五月八日からインフルエンザと同じ5類になります。子ども達の満面の笑顔が見れたり、元気な歌声が聞こえてきたりと、少しずつコロナ前の日常が戻ってきているのを感じます。しかし、感染症がすっかり無くなつたわけではありません。今後も周囲の状況を注視しながら、気を緩めることなく子ども達の健康・安全に留意し、学習活動を進めています。

心に「たい」を泳がせよう!

校長 高坂 優

高 乃 峰



今年度の児童会の取組で、「あいさつ隊員」の募集がありました。しばらくすると、たくさんの「隊員」応募があり、五月十六日（火）から「あいさつ隊」の活動が始まりました。バス待ち場に、児童会役員をはじめとする隊員が集まって、登校してくるみんなに「おはよう！」と声を掛け、元気なあいさつが交わされています。横断幕は3年前の児童会役員の人たちが作成していたものだそうです。大事に受け継いで毎年掲げています。朝からとても気持ちがいいです。

学校では、このように「～したい！」と、心がワクワクと主体的に動く活動をどんどん仕掛けていきながら、子ども達の意欲を引き出し、良さを伸ばしたいと思っています。

保護者・地域の皆様には、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひします。



1・2年生 生活科 学校たんけんをしよう

五月十日（水）に、

1・2年生が生活科の学習で、「学校たんけん」をしました。

生は、去年自分たちがしてもらつたように、「1年生を案内したい」と張り切つて準備をしました。職員室や保健室・図書室・体育館などでは、2年生が部屋の紹介をしたりクイズを出したりして、わかりやすく楽しい探検になるよう工夫していました。1年生は2年生に案内されながら、一生懸命を見て、聞いて学んでいました。案内する場所への行き方を優しく教えたり、歩く速さを合わせたりしている2年生は、とても頼もしいお兄さん・お姉さんでした。

五月十六日（火）に、五年生が田植え体験をしました。今年も地域の方（牛房紀晃さん）のご厚意で、学校近くの田んぼを貸してくださいることになり、米作りについて学び始めました。田植えを手伝つたことがある児童もいれば、「初めて」

5年生 田植え体験

五月十六日（火）に、五年生が田植え体験をしました。今年も地域の方（牛房紀晃さん）のご厚意で、学校近くの田んぼを貸してくださいることになり、米作りについて学び始めました。田植えを手伝つたことがある児童もいれば、「初めて」

という児童もいましたが、今では、手で一つ一つ植えていく田植え体験は貴重です。

「赤い印に沿つて一



列に。」「根を切らないように取つて、しつかり植えるんで。」と、子ども達は慎重に丁寧に植え付けていました。初めは、泥の田んぼの中に裸足で入ることに躊躇していた子ども達も次第に慣れ、作業も手際よくできるようになり、牛房さんから褒めていただきました。

さあ、うまく育つでしょうか。これからが楽しみです。

無事、引き渡し完了！

五月二十三日（火）には、引き渡し訓練へのご協力、大変有り難うございました。どんな動きになるかとシミュレーションしていましたが、皆様のご協力のおかげで大きな混乱も無くスムーズに実施することができました。

近年、予測もできない

ような異常気象、それに伴う災害が起きていています。

これを機会にご家庭で、防災グッズや避難場所についてなど、話題にしていただければと思います。



五月二十三日（火）には、引き渡し訓練へのご協力、大変有り難うございました。どんな動きになるかとシミュレーションしていましたが、皆様のご協力のおかげで大きな混乱も無くスムーズに実施することができました。

6月の主な行事予定

- 1日(木) ブドウ作り体験（3年）
- 2日(金) 耳鼻科検診
- 5日(月) 全校朝の会 委員会
- 6日(火) 1・2年読み聞かせ 小中合同研修会 短縮5校時 14時下校
- 8日(木) 非行防止教室（2・4・6年）
- 10日(土) 1・2校時授業参観・PTA急救法講習会
(給食なし 12時10分下校) ※1年学P活動
- 12日(月) 振替休業日
- 13日(火)・14日(水) 尿検査2次
- 15日(木) 給食費集金
- 17日(土)～21日(水) メディアチャレンジ週間
- 19日(月) 全校朝の会 クラブ
- 20日(火) 読み聞かせ 学級費・PTA会費集金
- 22日(木)～23日(金) 修学旅行
- 26日(月) 縦割り班遊び
- 27日(火) 避難訓練（ショート）
- 30日(金) 小中音楽交流会(6年) 定時退庁日



全校で協力して頑張った プール掃除



五月二十四日（水）に、プール掃除を行いました。今年度も気持ちよく水泳学習ができるようになると、1～3年生はプール周辺の草取りや溝掃除、4年生は小プール、5・6年生は大プールを、分担して頑張りました。みるとうちにきれいになっていく様子を見ていると、全校児童の力の大きさを改めて感じました。

★ 柵原西小学校ホームページ
保護者・地域のみなさんとのより良い「つながり」の第一歩は、学校の取組や、子どもたちの様子を知つていただくことがあります。ぜひ、アクセスしてみてください。

やなにし児童ニュース
二次元コード↓



【お知らせ】